

BOMBA DE INSULINA Aún no les han abonado lo gastado hasta ahora

LA CONFORMIDAD LLEGA A LOS PADRES DE AITOR

El día 30 de enero el pediatra Jesús Rodrigo confirmó a los padres de Aitor Pérez la financiación para el uso de la bomba de insulina del niño

CÉSAR PRESTO

“Ha sido un embarazo difícil –el proceso ha durado nueve meses– con un final feliz”. Así lo definía Edurne Puertas, madre de Aitor Pérez, momentos antes de entrar junto a su esposo, Iñaki, y su hijo a la consulta del pediatra Jesús Rodrigo en la primera planta del Centro de Especialidades que hay junto al Hospital General Yagüe. Al término de los veinte minutos que duró el encuentro, los padres de Aitor salieron del despacho del médico con la conformidad del Sacyl debajo del brazo. A renglón seguido, el primogénito se acercó a por los fungibles para el mantenimiento de la bomba de insulina que permite llevar a este niño con Diabetes Melitus tipo 1 una vida digna.

La satisfacción de Iñaki y Edurne era patente. Pero no sólo por lo que ha supuesto esta lucha para su hijo, “sino porque a partir de ahora todos los niños burgaleses y de la región que tengan el mismo problema po-



Los padres y Aitor, en el momento de salir de la consulta del pediatra. / foto: S.O.

Deuda **PENDIENTE**

Pese a todo, Iñaki y Edurne están pendientes de que el Sacyl les abone la deuda pendiente por los fungibles gastados hasta la fecha. La cuantía asciende a 2.000 euros.

Ahora **EDUCACIÓN**

La próxima lucha de los padres de Aitor y de otros afectados será con Educación, para que en los centros escolares haya personal cualificado que controle a estos niños.

drán acogerse a esta alternativa. Se ha abierto una luz de esperanza para todos ellos”, señala el feliz papá. Pese a todo lo que ha sufrido en esta dura travesía, el padre quiere dar las gracias a los tres doctores que han sido determinantes en la consecución de este objetivo: “Jesús Rodrigo, Florinda Hermoso y Tomás Tenza. Sin olvidar a los muchos burgaleses que nos han ayudado y animado a seguir peleando por algo que es justo”.